

Zudausques

# Une course d'orientation dominicale et familiale



**Le groupe des participants est prêt à partir à la recherche des balises.**

Une course d'orientation était organisée dimanche 20 juin à Zudausques dans le cadre des animations sportives proposées par la Communauté de communes du pays de Lumbres. Le rendez-vous avait été donné à 9h30 devant l'estaminet La Trousse Bière. Une trentaine de participants, venus

en famille pour la plupart, avaient répondu présents. Sandrine, animatrice sportive de la CCPL, avait disposé 15 balises sur le parcours. Il s'agissait pour les concurrents d'en poinçonner le maximum dans les 2h que durait la course.

Marie-Hélène Wattebled participe régulièrement à ces sorties

sportives : courses d'orientation à Acquin, Seninghem, Quercamps, sortie kayak à Lumbres. « *Je participe surtout en famille, pour être dans la nature, apprendre à nous repérer sur une carte et nous apprécions cet esprit de compétition.* »

Manon Pilet et Anaïs Vincette de Zudausques, quant à elles,

pratiquent la course à pied et le trail régulièrement. C'est pour elles une passion, elles ont déjà effectué des raids. Cette course d'orientation constitue pour ces deux sportives, une forme d'entraînement.

**André Bizoux, clp**

*Indépendant 24/06/2022*